

# BOSSMAN

## Polsek Palabuhanratu: Sambang dan Monitoring Pembagian Bansos Beras Berjalan Lancar di Desa Buniwangi

Sukabumi - [SUKABUMI.BOSSMAN.CO.ID](http://SUKABUMI.BOSSMAN.CO.ID)

May 29, 2024 - 10:31



*Polsek Palabuhanratu: Sambang dan Monitoring Pembagian Bansos Beras Berjalan Lancar di Desa Buniwangi*

Polres Sukabumi Polda Jabar - Kapolsek Palabuhanratu, Kompol Roni Haryanto S.IP .M.H., melaporkan bahwa kegiatan sambang dan monitoring pembagian bantuan sosial beras kepada Keluarga Penerima Manfaat (KPM) di Desa Buniwangi telah berjalan lancar. Sebanyak 763 orang menerima bantuan, masing-

masing mendapat 10 kg beras.

"Kami telah melaksanakan kegiatan sambang dan monitoring di Desa Buniwangi pada hari Selasa, 28 Mei 2024, dimulai pukul 08.00 WIB hingga selesai di Kantor Desa Buniwangi," ujar Kopol Roni.

Dalam kegiatan tersebut, Aipda Rustian S.Pd bertugas sebagai pelaksana kegiatan. Tujuan utama sambang dan monitoring adalah untuk memberikan himbauan kepada masyarakat terkait dengan berbagai hal yang berkaitan dengan kamtibmas serta untuk memastikan distribusi bansos berjalan dengan lancar.

Kopol Roni menjelaskan bahwa selama kegiatan dilaksanakan, pihak kepolisian memberikan himbauan kepada masyarakat untuk tetap berkoordinasi dengan Bhabinkamtibmas guna menjaga keamanan desa. Selain itu, masyarakat juga diberikan himbauan terkait dengan pencegahan kenakalan remaja, penggunaan masker, serta permasalahan stunting.

"Kami berharap dengan kegiatan ini, masyarakat dapat lebih proaktif dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan serta memanfaatkan bantuan sosial dengan baik," tambahnya.

Dokumentasi lengkap dari kegiatan tersebut juga telah disertakan sebagai bukti pelaksanaan yang transparan dan terbuka. Seluruh kegiatan dilaporkan berjalan dengan situasi yang aman dan kondusif.

Dengan demikian, kegiatan sambang dan monitoring pembagian bansos beras di Desa Buniwangi berhasil dilaksanakan dengan sukses dan memberikan dampak positif bagi masyarakat penerima manfaat.